

3歳年次だよ!

令和7年8月29日



残暑はまだまだ続きますが、プール遊びが終わってしまい、少し残念そうな子どもたち。そんな中、保育園では運動会の練習が本格的に始まっています。サーキットや遊戯、かけっこ子どもたちは一生懸命練習に取り組み、できるようになったことをみんなで喜び合う姿も見られ始めています!(▽)身体を動かし疲れが出やすくなってくると思います。ご家庭でも体調の変化に気を付けてあげてくださいね。

登園時カバンを自分で頑張って持ってきてくれる子どもたちの姿が見られるようになり、嬉しいです。ご協力ありがとうございます。(*^^)v

今月の目標

遊戯や競技の練習に取り組む中で、運動会への期待をもつ友だちと一緒に活動することの楽しさを共有する

9月生まれのお友だち



5名のおともだちが4歳になりました



🎁おたんじょうび おめでとう🎁

今月の子どもの姿



どんな形にしようかな~?



ハートや星、いろいろな形を貼って可愛いお家を作るよ~



みんなで作ったお家が完成!! 🎵



ひょこい♡

おねがい



9月の1週目(9/1~9/4)の間で絵の具を使用する活動を行う予定です。洋服は汚れてもよいものを着てきてください。よろしくお願ひ致します。